

Dr. Hans-Jürgen Wagner, Diplom-Pädagoge und Sonderschullehrer

1978	Ausbildung zum Fachlehrer für musisch-technische Fächer (Sport und Werken) in Schwäbisch Gmünd mit Zusatzausbildung in Schulsonderturnen
1978 bis 1980	tätig als Fachlehrer an der Sonderschule für Lernbehinderte in Linkenheim-Hochstetten
1982	Studium an der Pädagogischen Hochschule Heidelberg für das Lehramt an Grund- und Hauptschulen in den Fächern Technik, Mathematik und Psychologie 1. Dienstprüfung für das Lehramt an Grund- und Hauptschulen
1984	Studium an der Pädagogischen Hochschule Heidelberg für das Lehramt an Sonderschulen in den Fächern Lernbehinderten- und Sprachbehindertenpädagogik 1. Dienstprüfung für das Lehramt an Sonderschulen
1986	2. Dienstprüfung für das Lehramt an Sonderschulen
1988	Beendigung des Diplomstudiums mit dem Schwerpunkt Sportpädagogik und Soziologie
1989 bis 1993	Wissenschaftlicher Angestellter an der Pädagogischen Hochschule Heidelberg (Lernbehindertenpädagogik), danach Lehraufträge in sonderpädagogischer Diagnostik
1994	Promotion zum Dr. paed. an der Pädagogischen Hochschule Heidelberg mit dem Dissertationsthema: "Die Bedeutung der Null innerhalb der Addition im Zahlenraum 0 bis 20 als Problem pädagogischer Vermittlung".
1995 bis 2002	tätig als Sonderschullehrer in der Stephen-Hawking-Schule (Sonderschule für Körperbehinderte der Stiftung Rehabilitation) in Neckargemünd
WS 2002 bis SoSe 2019	tätig als „Wissenschaftlicher Mitarbeiter“ im Fach Sport an der Pädagogischen Hochschule Ludwigsburg mit dem Schwerpunkt Spiele und Sportpädagogik

In den 90er Jahren nebenberuflicher Unterricht an Fachschulen für Logopädie und Ergotherapie,
20 Jahre tätig als A-Trainer und Spielertrainer in oberen Spielklassen im Volleyball,
seit 1978 tätig in der Trainerausbildung des Nordbadischen Volleyballverbandes